

Diese Konformitätserklärung entspricht der EN 45014 „Allgemeine Kriterien für Konformitätserklärungen von Anbietern“. Die Grundlage der Kriterien sind insbesondere : ISO - IEC Leitfaden 22, 1982, „Information on manufacturer's declaration of conformity with standards or other technical specifications.“

This Declaration of Conformity complies with the EN 45014 „General criteria for the supplier's declaration of conformity“. The basis for the criteria are international documents, particularly: ISO - IEC Guide 22, 1982, „Information on manufacturer's declaration of conformity with standards or other technical specifications.“

## Konformitätserklärung Declaration of Conformity

Wir, Helios Ventilatoren GmbH & Co

We (Name des Anbieters/ supplier's name)

Lupfenstraße 8 D-78056 Villingen Schwenningen

(Anschrift/ adress)

erklären, daß das (die) Produkt(e) der Baureihen...  
declare that the product(s) series...

### Radial Dachventilator / Centrifugal roof fans

RDD... Ex II 3 G

(Bezeichnung, Typ, Baureihe oder Modell)  
(name, type, series or model)

auf das sich diese Erklärung bezieht, mit der/den folgenden Norm(en) oder normativen Dokument(en) übereinstimmt.  
to which this declaration relates is in conformity with the following standard(s) or other normative document(s).

EN 13463, EN 1127, EN 50014, EN 50021

VDMA 24167, VDMA 24169

(Titel und/ oder Nr. sowie Ausgabedatum der Norm(en) oder der anderen normativen Dokumente/ Titel and / or number and date of issue of the standard(s) or other normative document(s).

Hinweis: Die Einhaltung der EN 294 bezieht sich nur auf den montierten Berührungsschutz, sofern dieser zum Lieferumfang gehört. Für die vollständige Einhaltung der EN 294 ist der Anlagenbauer verantwortlich. Für die Einhaltung der Explosionsschutzbestimmungen während der Nutzung ist der Betreiber der Anlage verantwortlich.

Remark: The compliance with EN 294 only refers to the fitted contact safety device, provided that it is part of the extent of delivery. The system manufacturer is otherwise responsible for complete compliance with EN 294. The User is responsible for the compliance of the explosion protection regulations when the machine is in use.

Gemäß den Bestimmungen der Richtlinie(n)  
according to the provisions of the Directive(s)



**ATEX-Richtlinie / Directive 94/9/EG / Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen**

VS- Schwenningen, 09.01.2006

(Ort und Datum der Ausstellung/  
Place and date of issue)

Dr.-Ing. B. Schnepf

(Name und Unterschrift oder gleichwertige Kennzeichnung des Befugten/  
Name and signature or equivalent marking of authorized person)

